

伊豆市立修善寺中学校



学校だより

高め合い、認め合う生徒
～探究する生徒・自立する生徒・協働する生徒～

7月号

住所：伊豆市柏久保395-1
電話：0558-72-0219
発行：令和5年7月21日
文責：藤原 かおり



充実の夏休みに！

学校教育目標「高め合い、認め合う生徒」を掲げ、1学期の教育活動を進める中で、個々の成長や集団の質の向上を図ることができました。生徒自身も以前と比べ「こんなことができるようになった。」「目標をもち、見通しをたてて生活するようになった。」など自分の成長を実感する場面がいくつもありました。ご家庭、地域の皆様のご支援に感謝申し上げます。

さて、7月21日（金）の終業式をもって1学期を終了し、34日間の夏休みに入ります。夏休みのテーマは「探究する・自立する・協働する夏休み」です。学級活動の時間等を使って、次の4点について生徒に指導しました。

○自分の学習ができる

自分で学習方法を選択したり、学習内容を調整したりして、これまでの学習の確認を進めよう

○自分の可能性を広げる

本を読む、絵を描く、自由研究に取り組む、スポーツをするなど、いろいろなことに挑戦し、自分の可能性を追求しよう

○家族の一員として働く

家族と過ごす時間を大切にし、家族の一員としてできることを考え、実践しよう

○地域の一員として活動する

地域の活動や体験学習などに参加するなど、学びの場を広げ、生き方や在り方について考えてみよう

ご家庭や地域の皆さんと共有し、連携することで、生徒が充実した夏休みを送れるようにしたいと思います。引き続き、温かな見守り、お声かけをよろしくお願いいたします。

文部科学省から、「初等中等教育段階における生成 AI の利用に関する暫定的なガイドライン」が7月に示されました。生成 AI の利用には、年齢制限、保護者同意等の利用規約を遵守することが前提となっています。また、適切でないと考えられる例として、「(略)情報モラルを含む情報活用能力が十分育成されていない段階において、自由に使わせること」「各種コンクールの作品やレポート、小論文などについて、生成 AI による生成物をそのまま自己の成果物として応募・提出すること」等が挙げられています。生成 AI の利用について適切にご対応願います。

8月の行事予定



11日（金）山の日

14日（月）閉庁日

15日（火）閉庁日

16日（水）閉庁日

25日（金）2学期始業式、避難訓練

28日（月）1年、6・7組 発育測定
給食開始

29日（火）2年発育測定

31日（木）3年発育測定、専門委員会



閉庁日緊急連絡先

TEL：0558-83-5472 伊豆市教育委員会



8/25（金）2学期始業日の予定
8:00～ 8:10 朝の会
8:20～ 8:50 始業式
9:00～ 9:10 清掃
9:20～10:20 学活
10:30～11:00 避難訓練
11:15 下校

※夏季休業中の部活動の実施日等については、夏の計画表でご確認ください。

栄光の軌跡



- ・ 6/4 田方地区卓球春季ランキング戦男子個人戦 準優勝
// 3位
// 5位
- ・ 6/10 若獅子旗争奪野球大会 優勝 野球部
中学生栗野杯バレーボール大会 優勝 男子バレーボール部
- ・ 6/10 ソフトテニス大仁大会少年の部 3位 男子テニス部A
少女の部 準優勝 女子テニス部A

<中体連結果> 地区大会:6/24~

種目	地区大会 ★印は県大会進出	県大会
野球	3位	
ソフトボール	総当たり戦 3位	
サッカー	3位	
男子バレー	優勝★	7/25 (清水) ~
女子バレー	予選リーグ惜敗	
男子バスケ	予選リーグ惜敗	
女子バスケ	3位	
男子テニス	団体戦 決勝トーナメント1回戦惜敗 個人戦 3位 ★	7/26個人戦 (草薙)
女子テニス	団体戦 3位 個人戦 2位 ★ 3位 ★	7/26個人戦 (草薙)
男子卓球	団体戦 準優勝 個人戦 2位 ★ 3位 ★ 4位 ★	8/1個人戦(エコパ)
女子卓球	団体戦 5位	
剣道	女子団体戦 予選リーグ惜敗 女子個人戦 3位 ★	7/30 女子個人 (県武道館)
陸上競技 (再掲)	男子共通800m ★ 女子共通走高跳 ★ 低学年4×100mリレー 第3位★	7/16 (エコパ)
柔道	女子個人戦 3位 ★	7/26 (県武道館)

※7/29静岡県吹奏楽コンクール東部地区大会 (富士市文化会館)

修善寺中後援会役員会・総会

本年度の修善寺中学校後援会役員会を6/29(木)、総会(修善寺地区区長会にて資料配付、書面決議)を7/4(火)に実施しました。毎年、修善寺地区の地域の皆様からいただいたご厚意により、部活動の遠征費やコンクール参加費、行事に必要な物品の購入など、生徒の教育活動を充実させることができています。感謝申し上げます。修善寺中もあと1年半となりましたが、引き続き地域の皆様に応援いただけるよう励んでまいります。